

# Esfuerzos para informar en E.U. importancia C.A.

Washington, julio 10 (UPI). El gobierno estadounidense realiza un esfuerzo para que los norteamericanos se den cuenta de la importancia de Centroamérica para la seguridad nacional, dijo la embajadora de Estados Unidos ante la ONU, Jeane Kirkpatrick.

Indicó que las autoridades estadounidenses han "tenido problemas para hacer llegar los hechos" en parte porque los norteamericanos "no están acostumbrados a pensar en Centroamérica o incluso Latinoamérica como una área de importancia para nuestra seguridad nacional."

Al hablar a la mesa editorial del Washington Post, Kirkpatrick dijo que los norteamericanos piensan que "lugares remotos como Europa Occidental, el Medio Oriente,

Corea, el mar de Japón como lugares de relevancia para nuestra seguridad nacional".

Dijo que el presidente Ronald Reagan está intentando poner en claro "por qué Centroamérica preocupa a los norteamericanos".

Señaló que parte del problema para hacer que la gente se entere de la importancia de la región es resultado de "una especie de periodismo adversario".

Ha habido la "suposición automática en nuestros tiempos de que nuestros oponentes son de más confianza para creerles, que nosotros", añadió.

Kirkpatrick explicó por qué el gobierno se opone a las negociaciones en El Salvador que hagan que "se compare" el poder con los guerrilleros izquierdistas que intentan

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON SU "HERMANITA", San Luis, julio 10 (AP). Miss Bahamas, Christine Maria Thompson saborea un helado con su "hermanita" Megan Windsor de 6 años, que es una de las escolares de esta ciudad que han sido seleccionadas para acompañar a las reinas de belleza, en un almuerzo y otros actos previos al concurso "Miss Universo".

## Retan a sandinistas a comprobar sus ataques

Managua, julio 10 (UPI). El gobierno de Honduras retó ayer a los sandinistas a que muestren cadáveres de soldados hondureños u otras pruebas de que sus hombres están atacando, como aduce el gobierno nicaragüense, al territorio de ese país.

Un comunicado de la Presidencia hondureña manifestó que "la única movilización que ha efectuado el ejército nacional ha sido hacia la zona de Trojes-Cifuentes debido a que ha sido molestada militarmente por los sandinistas".

Trojes-Cifuentes es una zona fronteriza donde los

rebeldes antigubernamentales respaldados por Estados Unidos y que tratan de derrocar al gobierno izquierdista de los sandinistas lanzan ataques contra Nicaragua.

El comunicado agrega que las acusaciones sandinistas de "ataques de miles de soldados hondureños" en los que ha habido cientos de muertos son "absurdas".

Retó el comunicado al gobierno nicaragüense a que muestre cadáveres u otras pruebas de sus acusaciones.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTO CONTRA EL PAPA. Roma, julio 10 (AP). El turco Ali Agca, que atentó contra la vida del Papa Juan Pablo II, en mayo de 1981, es conducido por policías, para ser interrogado en la investigación que hacen las autoridades, para determinar cómo logró hacer unas declaraciones en las que acusa a la policía secreta de Rusia, de intervenir en el atentado.

## Los sandinistas juzgarán al padre de Alfonso Robelo

Managua, julio 10 (Latin-Reuters). El padre del dirigente rebelde exiliado Alfonso Robelo será juzgado por uno de los tribunales populares creados recientemente por el gobierno de Nicaragua para castigar los delitos contrarrevolucionarios, según un informe suministrado a los periodistas por un vocero de los tribunales.

Oscar Robelo fue acusado de intentar dinamitar un estrado ocupado por los jefes del gobierno sandinista durante un acto realizado en la Plaza 19 de Julio de Managua. También se lo acusaba de interferir las emisiones de televisión

## Muere el fundador de la "Matancera" Bienvenido Granda

México, julio 10 (UPI). El cantante cubano Rosendo Bienvenido Granda, que se había radicado en México, falleció hoy víctima de una crisis gastrointestinal que lo mantuvo en cama durante meses, dijo un vocero del hospital donde era atendido.

Llamado cariñosamente "el bigote que canta", el intérprete de grandes temas tropicales como "Oyeme mamá" y "Angustia" fundó en la década de 1950 la Sonora Matancera al lado de Celia Cruz, Daniel Santos, Nelson Pinedo y Celio González.

Granda nació en La Habana el 30 de agosto de 1915.

## Reagan y Shultz contra la partición de Líbano

Washington, julio 10 (UPI). El presidente Ronald Reagan anunció hoy "un nuevo comienzo" a sus intentos de paz en el Levante iniciados en septiembre, al tiempo que lucha por desatar el normal nudo gordiano sirio-israelí que pesa sobre un ocupado Líbano.

Tras meses de tediosas negociaciones por parte del enviado especial norteamericano Philip Habib, el

secretario de Estado George Shultz logró un acuerdo entre el Líbano e Israel en mayo que pareció ser la panacea capaz de producir la retirada israelí de Líbano.

Siria rechazó el acuerdo y el presidente de ese país Hafiz Assad rehúsó retirar sus tropas de Líbano.

La solución de Shultz cayó en el vacío, ya que Israel no se retirará del país ocupado.

## Investigan cómo Agca pudo acusar en público

Roma, julio 10 (UPI). El Ministerio de Justicia de Italia ordenó hoy que se investigue cómo el terrorista turco Mehmet Ali Agca pudo afirmar públicamente que agentes secretos de Bulgaria y la Unión Soviética lo respaldaron en su intento de asesinar al Papa Juan Pablo II.

Bulgaria y la Unión So-

viética negaron los cargos.

Y tanto el Vaticano como el Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia se abstuvieron de hacer comentarios sobre las declaraciones televisivas del viernes hechas por Agca desde un coche policial en las afueras de la jefatura de policía de Roma.

## Alemania informa a EU. sobre pláticas en Moscú

Bonn, julio 10 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental Hans Dietrich Genscher viajó hoy a Washington para informar sobre las últimas conversaciones en Moscú entre dirigentes alemanes occidentales y soviéticos.

Tiene previsto reunirse individualmente mañana con el presidente norteamericano Ronald Reagan,

el secretario de Estado George Shultz y el senador republicano Charles Percy.

Genscher, que acompañó la semana pasada al canciller Helmut Kohl, proyecta decir a los norteamericanos que los soviéticos están "seriamente preocupados" por las relaciones entre el Este y el Oeste, dijo hoy una fuente.

## Esfuerzo del Papa para liberar a secuestrada

Ciudad del Vaticano, julio 10 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que estaba haciendo todo lo posible por asegurar la liberación de Emanuela Orlandi, la hija secuestrada de 15 años de un empleado del Vaticano.

El Pontífice dijo a más de 30 mil personas reunidas en la Plaza San Pedro que él y los padres de la niña

aguardaban ansiosamente el regreso de Emanuela, que desapareció el 22 de junio en Roma.

Hombres que afirmaron haberla secuestrado demandaron la liberación de Mehmet Ali Agca, el turco condenado a cadena perpetua en una cárcel de Italia por haber herido de tiro al Papa en mayo de 1981.

# Israel espera una guerra con árabes

Washington, julio 10 (UPI). Fragmentos censurados de un informe de ayuda estadounidense a Israel indican que funcionarios del estado judío piensan que otra guerra con las naciones árabes es probable, y que los esfuerzos regionales de Estados Unidos en el Medio Oriente podrían perjudicar la seguridad israelí.

Las opiniones fueron expresadas en una versión preliminar de un informe privado de la Oficina General de Contabilidad llamado "ayuda de Estados Unidos al estado de Israel", pero fueron borrados de la versión publicada el 24 de junio.

Una versión con casi todos los fragmentos borrados ha estado circulando en Washington, y United Press International obtuvo una copia a través del comité antidiscriminatorio árabe-estadounidense.

El grupo no reveló la forma en que consiguió el informe, originalmente preparado para el Congreso, pero dijo que lo daba a conocer porque "es una escapatoria del más alto nivel decir que el informe debe ser privado y luego suprimirlo por casi siete meses, solamente porque perjudica políticamente tanto a Estados Unidos como

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA NICARAGUA. Marseilla, Francia, julio 10 (AP). Esta lancha patrullera (derecha) de fabricación francesa, es subida

mediante una grúa a una nave de bandera griega. Es una de las dos lanchas patrulleras enviadas a Nicaragua que fueron encaradas por el gobierno sandinista a Francia.